

## COUSANCE

# Le Téléthon annulé, les associations se mobilisent



**L'urne sera déposée sous les halles de cette place du marché du samedi matin** Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

À la suite d'une réunion datant du 16 octobre, les associations organisatrices du Téléthon ont décidé d'annuler toutes les activités proposées les années précédentes en raison de la crise sanitaire que traverse le pays. Néanmoins, Les Sapins de Bian, l'Amicale des Sapeurs Pompiers de Cousance, le Cyclo Club Sud Revermont, l'association culturelle Les Voix du Vents, le club de Gymnastique Volontaire et l'Amicale des Donneurs de Sang ont souhaité marquer le coup et installeront une urne destinée à la population souhaitant faire un don sous les halles sur la place centrale de Cousance le samedi 5 décembre de 8 h 30 à 12 h 30. Des bénévoles des diverses associations seront présents sur site pour accueillir les généreux donateurs et échanger dans le respect des gestes barrières, évidemment.